

かけはし

令和4年度 2022年度の スタートです！

美しい桜の開花とともに新しい年度が始まりました。昨日、1学期の始業式と、31名の新1年生を迎えて入学式を行いました。

始業式は、新型コロナウイルス感染症の感染防止対策のため、運動場で行いました。また、入学式も新入生と保護者だけの参加となりましたが、元気いっぱいの1年生に出会えて、嬉しい気持ちでいっぱいです。みんなで協力し合って楽しく明るい元気いっぱいの梅が丘小学校にしていきたいと思っています。

昨年度は、コロナウイルス感染防止対策により、子どもたちの学習や学校生活にさまざまな制限がかかりました。また保護者の皆様にも、ご心配をおかけしました。

保護者の皆様、本年度も本校教育に対しまして、ご支援、ご協力くださいますよう、よろしくお願いいたします。



新年度は、全校生287人となりました。

学年	1年生	2年生	3年生
児童数	31	59	43

4年生	5年生	6年生	合計
61	48	45	287

第 1 号 梅が丘小学校だより 令和4年4月



新年度を迎え、クラス替えを行いました。新たな友だち、仲間づくり、学級づくりが始まります。また、一人ひとりが新たなめあてを持ってスタートを切ります。

子どもたちの思いや意欲を大事にとらえ、職員一同、一丸となって諸活動に取り組んでいきます。皆様のご理解とご支援をよろしくお願いいたします。

学校教育目標

なかまと力を合わせて幸せを創り出せる
子どもの育成

めざす学校像、児童像、 教職員像、保護者・地域像

○学校像	○学ぶよろこび、つながるよろこびにあふれる魅力ある学校 ○保護者、地域とともに子どもを育む学校
○児童像	○意欲的に学び 確かな学力を身に付ける子 ○豊かな感性を持ち 自分もなかまも大切にできる子 ○心身ともにたくましく 生き生きと活動する子
○教職員像	○学校教育目標の具現化に向けチームで取り組む教職員 ○人権尊重の精神を基底に据え児童一人一人を大切にする教職員 ○自らの資質を磨き、力量を高める教職員
○保護者・地域像	○学校と連携して子どもを育てる保護者 ○学校と連携して子どもを見守り育てる地域

